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EIXO CAPITAL

Acompanhe a cobertura da política local com @anacampos_cb

Delegados  
no páreo pela 
direção-geral da PF

Dois delegados são considerados fortes para assumir a 
direção-geral da Polícia Federal no governo Lula. O atual 
secretário de Segurança Pública e Defesa Social do Estado do 
Ceará, Sandro Luciano Caron de Moraes, e o chefe da Divisão 
de Relações Internacionais da Polícia Federal, Andrei Augusto 
Passos Rodrigues. Sandro Moraes já foi superintendente da 
PF no Rio Grande do Norte, no Ceará e no Rio Grande do Sul, 
além de diretor de Logística da PF e diretor de Inteligência 
Policial (DIP) do Departamento de Polícia Federal, do 
Ministério da Justiça. Também atuou na Copa do Mundo 
de 2014, nas Olimpíadas de 2016 e foi adido em Lisboa. É 
tranquilo, sem inimizades, e ligado ao PT. Passos chefiou a 
segurança da então candidata Dilma Rousseff em 2010, e de 
Lula na campanha deste ano. Foi coordenador nacional de 
segurança dos Jogos Olímpicos e Paralímpicos Rio 2016 e 
responsável pelo planejamento e coordenação da segurança 
da Copa do Mundo FIFA 2014, como secretário extraordinário 
de Segurança para Grandes Eventos. Apesar do favoritismo, 
outros nomes podem surgir até o momento da decisão de Lula.

SÓ PAPOS

“Perdeu, 
mané? 

Resposta de um 
ministro do STF a  

um do povo”

Deputada Bia Kicis 
(PL-DF), pelo 

Twitter

“Perdeu, 
mané, não 

amola”

Ministro Roberto Barroso, 
do STF, respondendo a 
um ataque nas ruas de 

Nova York, de um 
bolsonarista

ANA MARIA CAMPOS
anacampos.df@dabr.com.br

TRÂNSITO /

Homem atropela duas crianças

 Os irmãos de 7 e 8 anos estavam na calçada quando foram atingidos pelo veículo, no domingo, no Gama. 
De acordo com a Polícia Civil, o suspeito foi identificado, mas segue foragido. As vítimas estão no HRG

U
m homem suspeito de 
atropelar duas crianças 
e fugir sem prestar socor-
ro na região do Gama, foi 

identificado por duas testemu-
nhas na tarde de ontem. Procu-
rado pela Polícia Civil do Distri-
to Federal (PCDF) desde o últi-
mo domingo, o caso segue 
a cargo da 20ª Delegacia 
de Polícia (Gama), e a 
polícia não descarta a 
possibilidade de em-
briaguez ao volante e 
de falta de habilitação.

De acordo com o de-
legado responsável pelo ca-
so, Paulo Fortini, o suspeito foi re-
conhecido após a divulgação de 
imagens. “A atualização que te-
mos é que duas testemunhas reco-
nheceram as imagens do suspeito. 
Estamos com linhas de investiga-
ção para identifica-lo”, ressaltou. 
Atingidos pelo veículo, dois ir-
mãos, de 7 e 8 anos, estavam na 
calçada no momento da colisão. 
De acordo com informações da 
corporação, o crime aconteceu, 
por volta das 14h30, no cruza-
mento de duas avenidas: do con-
torno e comercial do Gama.

O irmão mais velho, de 
8 anos, foi encontrado pelo 

Corpo de Bombeiros Militar do 
Distrito Federal(CBMDF) caído 
ao chão, com suspeita de trau-
matismo cranioencefálico, cor-
te na cabeça e fratura na perna 
esquerda. O menino mais novo, 
de 7 anos, apresentava suspei-
ta de fratura no fêmur. Os dois 
foram encaminhados ao Hospi-
tal Regional do Gama (HRG). O 

homem abandonou o car-
ro no local, um VW Sa-

veiro, e fugiu a pé.
Para ajudar nas in-

vestigações, a polícia 
solicita que quem ti-
ver informações sobre 

o paradeiro do condu-
tor ou puder contribuir 

com o caso entre em contato 
pelo número 197 ou 190. A de-
núncia é anônima.

Acidentes no DF

Nas últimas 72 horas, duas 
colisões registradas no Distrito 
Federal resultaram em mortes. 
Na segunda-feira, um homem, 
de idade não informada, bateu 
em um veículo na BR-060, per-
deu o controle do carro e coli-
diu contra uma árvore. O episó-
dio aconteceu no Recanto das 
Emas, sentido Santo Antônio do 
Descoberto, por volta das 23h. A 

vítima ficou presa às ferragens e 
foi encontrada pela equipe de so-
corro dos bombeiros sem vida. O 
outro motorista, de um Renault 
Kwid prata, de 43 anos, foi leva-
do em estado de choque para a 

Unidade de Pronto-Atendimen-
to (UPA) do Recanto das Emas. O 
local ficou aos cuidados da Polí-
cia Rodoviária Federal.

Horas depois, outra colisão 
entre veículos resultou em um 

óbito. Na manhã de ontem, em 
frente a Escola Classe 55, na ex-
pansão do Setor O, o acidente 
vitimouo motorista de um Ford 
Ka,de 67 após ele ter batido em 
um Subaru Forester, de cor cin-
za, e colidir contra um poste de 
concreto. A vítima ficou presa 
às ferragens, e foi encontrada 
pelos bombeiros sem vida. No 
outro carro, o motorista de 49 
anos não se feriu.

Recorrente

Há 17 dias, outro acidente en-
volvendo uma criança marcou 
as pistas do Gama. Identificado 
como Arthur Farias, o menino 
foi atropelado na Ponte Alta, na 
Avenida São Francisco, próximo 
ao Condomínio Village. O Corpo 
de Bombeiros Militar chegou ao 
local às 18h45, e por meio do re-
lato de populares a corporação 
soube que o motorista suposta-
mente não percebeu o impac-
to da batida na vítima e seguiu 
o percurso sem prestar socorro. 
O menino foi levado ao Hospital 
Regional do Gama, mas precisou 
ser transferido para o Hospital 
Santa Marta, em Taguatinga Sul.

De acordo com boletim mé-
dico divulgado pela mãe do ga-
roto, Maria Luiza Farias, Arthur 

apresentou quadro neurológi-
co alterado na época. O menino 
passou por uma cirurgia para a 
retirada do baço, e seguiu inter-
nado na Unidade de Terapia In-
tensiva (UTI). O garoto também 
fraturou a perna esquerda e pre-
cisou colocar uma tala de gesso.

Distante cerca de 30 quilôme-
tros, um atropelamento envol-
vendo cinco crianças em Ceilân-
dia chocou o Distrito Federal em 
22 de maio. Dirigindo sob efeito 
de álcool e sem Carteira Nacio-
nal de Habilitação, Francisco Ma-
noel da Silva, 53 anos, atropelou 
as vítimas que tinham entre 4 e 
11 anos, enquanto atravessavam 
a faixa de pedestre, na QNP 5. Ao 
todo, três vítimas foram trans-
portadas ao Hospital de Base, em 
estado grave.

O laudo emitido pelo Instituto 
de Medicina Legal (IML) consta-
tou que Francisco Manoel estava 
alcoolizado, e com base nas in-
formações da Polícia Militar do 
DF (PMDF) o responsável pelo 
atropelamento tentou fugir sem 
prestar socorro. Os militares ti-
veram que intervir, pois pessoas 
que testemunharam a cena ten-
taram agredi-lo. O autor foi preso 
por lesão corporal na direção de 
veículo automotor qualificado e 
por dirigir sem CNH.

Câmera registrou o suspeito, que fugiu após o atropelamento

Imagem cedida ao Correio

 » RAFAELA MARTINS

À QUEIMA-ROUPA
DEPUTADA FEDERAL PAULA 

BELMONTE (CIDADANIA), ELEITA 
DEPUTADA DISTRITAL

“Espero que o governador 
foque suas ações na geração 

de empregos e consiga 
resolver a questão do 

atendimento nos CRAs e 
nos hospitais. Continuarei 

a manter uma postura 
independente, mas 

estou à disposição para 
construir e apoiar pautas 

que beneficiem o DF”

Depois de tantos embates na campanha, 
acha que encontrou um bom caminho na 
política como deputada distrital?

Na verdade, não houve embate. Eu fui 
vítima de violência política de gênero e 
tentaram até mesmo me tirar o direito 
de disputar a eleição, mesmo eu sendo 
uma deputada em pleno exercício do 
mandato. Mas superei isso. Como distrital 
estarei mais perto da população. Entrei 
para a política com o intuito de renovar e 
de trazer novas práticas. Essa caminhada 
se iniciou na Câmara Federal e terá 
continuidade na Câmara Legislativa. A 
população vai conhecer melhor meu 
trabalho e perceber que minha atuação 
parlamentar é um reflexo de quem eu sou.

Qual vai ser seu principal foco na Câmara 
Legislativa?

Tenho muito respeito pela trajetória 
e trabalho de cada parlamentar que 
já passou pela Câmara Legislativa. E 
quero contribuir com essa história 
mantendo o que fiz na Câmara Federal, 
tendo como prioridades a defesa da 
primeira infância, o estímulo à criação 
de empregos e a fiscalização e o combate 
à corrupção. Também quero conhecer 
mais de perto, no detalhe, os problemas 
de cada cidade do DF, aprender com a 
população e juntos buscar as soluções.

Pretende disputar um cargo na Mesa 
Diretora da Câmara Legislativa?

Na Câmara dos Deputados, sempre 
tive um bom diálogo com todas as 
correntes políticas. Não abro mão 
dos meus princípios, mas eles jamais 
me impediram de dialogar e buscar 
consensos. Na Câmara Legislativa, 

vou agir da mesma maneira. Estou 
disposta a participar de uma construção, 
com bastante diálogo, envolvendo 
todos os parlamentares na busca de 
uma composição que seja a melhor 
para os interesses da população e 
o bom funcionamento da Casa.

Qual é a sua expectativa para o  
governo Lula?

Sempre torço para que dê certo, 
pois quando um governo dá errado, 
quem sofre é a população. Espero 
que respeite as conquistas de gestões 
anteriores, que trabalhe pela geração 
de empregos e redução da pobreza, 
consiga reduzir os conflitos e focar 
nos reais problemas do país.

E para o segundo mandato do  
governo Ibaneis?

Como deputada federal, apontei 
muitas falhas no GDF, mas torço para que 
o governador seja bem sucedido, pois a 
população do DF merece ter um bom 
governo. Espero que o governador foque 
suas ações na geração de empregos e 
consiga resolver a questão do atendimento 
nos CRAs e nos hospitais. Continuarei 
a manter uma postura independente, 
mas estou à disposição para construir 
e apoiar pautas que beneficiem o DF.

Qual tema, na sua opinião, será o  
principal nos debates da Câmara 
Legislativa em 2023?

A Câmara Legislativa precisa ser 
independente e trabalhar unida para 
aprovar projetos que de fato melhorem 
a vida da população. Os debates têm 
que passar necessariamente pelas 
questões da assistência social, da 
saúde e da criação de um ambiente 
favorável de negócios para que o setor 
produtivo crie mais postos de trabalho.

Acha que o PPCub está pronto  
para votação nesta legislatura ou  
deve ficar para a próxima?

É um tema fundamental para o futuro 
da cidade e não deve ser aprovado de 
afogadilho, no final de uma legislatura. 
Acredito que seja mais interessante ampliar 
o debate com os parlamentares eleitos e 
votar em 2023, na próxima legislatura.

Minervino Júnior/CB/D.A.Press

A PERGUNTA QUE NÃO 

QUER CALAR….

Quem vai ser o ministro da 
Economia do governo Lula? A escolha 
vai acalmar ou agitar o mercado?

Vaias para todos
Até o senador Izalci Lucas (PSDB-

DF), que declarou apoio ao presidente 
Jair Bolsonaro no segundo turno, foi 
bombardeado nas redes sociais por 
estar em Nova York, no encontro da 
LIDE, ao lado de ministros do STF.

Leila recebeu  
R$ 7,1 milhões do 
Fundo Eleitoral

Uma análise da prestação de contas 
final dos candidatos ao GDF indica que 
Leila Barros (PDT) foi quem mais recebeu 
recursos do Fundo Eleitoral. Foram 
R$ 7,115 milhões transferidos pelo PDT. O 
governador Ibaneis Rocha (MDB) dispôs 
de um montante de R$ 6,59 milhões 
do MDB e PP. Izalci Lucas (PSDB) foi 
agraciado com R$ 4,141 milhões. O PV 
repassou R$ 2,4 milhões para Leandro 
Grass. Já o PSol liberou R$ 528 mil para 
Keka Bagno. O candidato Coronel Moreno 
(PTB) recebeu R$ 1 milhão. Paulo Octávio 
(PSD) foi contemplado com R$ 939,7 mil 
da direção regional do seu partido.

Mais TVs
A Copa do Mundo chegando e o 

comércio apostando no aquecimento 
da economia. O presidente do 
Sindicato do Comércio Varejista do 
DF, Sebastião Abritta, acredita que 
haverá uma expansão de 19% a 23% 
de expansão nas vendas de TVs para 
ver os jogos da seleção brasileira.
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